
【収入保険】私の選択・加入者の声

「樹体共済とセット加入がオススメ」

【山形県天童市 大山 修一郎さん（66）】

経営規模＝ぶどう1.5ヘクタール、おうとう30アール、
ラ・フランス20アール
私の家は代々続くぶどう農家です。デラウェアから始まり

オリンピアを栽培していましたが、現在は全てシャインマス
カットに切り替えました。収⼊の柱となるシャインマスカッ
トが裂果して売り物にならなかった苦い経験と、いずれ息⼦
たちへ安⼼して経営移譲したい思いから加⼊を決めました。
収⼊保険のようにトータルでみてもらえる保険は他にはな

いので期待しています。私の場合、果樹の樹体共済は継続加
⼊しました。重複加⼊できない類似制度もあるようですが、
資産を補償する共済はそのまま加⼊できるので、収⼊保険と
両⽅加⼊するのがお勧めです。

（NOSAI⼭形広報紙「NOSAIやまがた」2019年9⽉号より抜すい）


